

Cuerpo de Bomberos de la Región del Biobío celebra su aniversario 173 con desfile en Mulchén

Representantes de todos los cuerpos de Bomberos de la Región del Biobío se concentraron este fin de semana en la comuna de Mulchén, instancia en la que se celebró el aniversario 173 de la institución con un multitudinario desfile por el centro de la ciudad.

Junto a la Banda de Guerra del Ejército, fueron más de 600 voluntarios los que marcharon, exhibiendo además la maquinaria y equipos con los que cuentan para combatir las diferentes emergencias que afectan a la región en sus distintas comunas.

En la instancia estuvo presente el presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field, quien destacó la construcción del nuevo cuartel que se está levantando en la comuna, agradeciendo también el compromiso de los voluntarios siendo un pilar fundamental para el país.

Además, durante la celebración, los habitantes de Mulchén agradecieron a los voluntarios de los diferentes Cuerpos de Bomberos de la región por el despliegue realizado durante el combate de los incendios forestales de febrero del año pasado.



Autoridades estuvieron presente en el desfile de la institución.